

5 PORTRAIT DE COMMERÇANT

Mathieu Larrieu de la Boulangerie Pâtisserie Larrieu

55 rue Carnot, 40800 Aire sur l'Adour
05 58 71 60 98

Bonjour Mathieu ! Etes-vous originaire d'ici ?

Non pas tout à fait, je suis originaire du Mas d'Agennais dans le Lot et Garonne.

Présentez-moi votre activité et votre boutique en quelques mots ?

Nous sommes une boulangerie pâtisserie traditionnelle. Mais j'aime proposer des produits nouveaux régulièrement. Outre notre gamme de pains spéciaux, nous proposons une spécialité locale, le gâteau aux pignons à base de pignons (comme son nom l'indique) et d'amande. Nous proposons aussi des glaces en été.

Qui est votre clientèle ?

Essentiellement des gens du coin mais aussi quelques curistes et pèlerins sur le chemin de St-Jacques de Compostelle. Tout le monde a besoin d'une bonne boulangerie !

Des animations dont vous souhaiteriez parler ?

Nous participons aux animations proposées par l'association des commerçants d'Aire sur l'Adour : UC2A mais aussi plus périodiquement à celles de nos minoteries.

Comment vous est venue cette idée de faire ce métier ?

Nous étions à la recherche d'une boulangerie à reprendre avec mes parents, nous sommes passés par hasard à Aire sur l'Adour et le coin nous a séduit. Nous nous sommes donc installés en 2001 et avons développé la partie pâtisserie puisque c'est mon cœur de métier.

Etes-vous présents sur les réseaux sociaux ?

Oui nous avons une page Facebook qui présente toutes nos nouveautés ainsi que nos opérations commerciales. Vous pouvez jeter un coup d'œil pour vous donner l'eau à la bouche !

